

## Santander Chile fortalece lazos con la industria del salmón



El próximo gerente general de Santander Chile, Andrés Trautmann recorrió la piscicultura de Petrohué de Salmones Camanchaca, acompañado por líderes de la entidad financiera, conociendo en terreno el trabajo de la industria salmonera.

Andrés Trautmann Buc, actual vicepresidente ejecutivo de CIB y quien asumirá el próximo 1 de julio como gerente general y country head de Santander Chile, visitó la piscicultura Petrohué de Salmones Camanchaca. Camanchaca recibe a ejecutivos de Santander Durante la jornada, Trautmann estuvo acompañado por ejecutivos clave del banco, entre ellos, Luis Araya Martínez, gerente de Banca Empresas; Óscar Gómez Llorente, vicepresidente ejecutivo de Riesgos; Francisco Gabaldon Condo, ejecutivo de Banca Corporativa; y Daniel Filipek Carvalho, head de Préstamos Corporativos y Sindicados. En el recorrido por las instalaciones, los visitantes conocieron de cerca las funciones que desempeñan los equipos operativos y compartieron visiones sobre los desafíos actuales y futuros de la industria salmonicultora nacional. Fue una valiosa instancia para reforzar vínculos entre el sector financiero y el productivo, así como para intercambiar miradas sobre el desarrollo sostenible y la innovación en la acuicultura. Trautmann, quien reemplazará a Román Blanco en la máxima responsabilidad de Santander en Chile, es ingeniero comercial de la Universidad de Chile y cuenta con una destacada trayectoria en la institución financiera desde su ingreso en 2007.